



芝西中だより ~2月号~

【学校教育目標】

「豊かな心を持ち

たくましく生きる生徒」



令和3年2月1日発行

〒333-0856 川口市芝塚原 1-11-13 TEL048-266-5530 FAX048-266-5136

七転び八起き

教頭 曾山 武寿

寒い日が続く中、学校の周りの木々も小さなつぼみをつけ、春の到来の準備を始めました。寒い中、春に向けひたむきにつぼみを膨らませる姿を見ると、つい応援したくなります。春には生徒の新しい門出を祝い、コロナを吹き飛ばすように咲き誇ってほしいと思います。

さて、学校では1月22日（金）の私立高校受験集中日から、本格的に進路決定の時期となってきました。3年生の授業を見に行くと、受験や発表、手続きなどで何人かの生徒の席が空席となっています。残った生徒の中でもよい結果を出し、生き生きと授業に臨んでいる生徒や公立高校の受検に向けて真剣に取り組んでいる生徒の様子が見えます。3年生の進路だよりや学年通信等でも触れられていましたが、受験は団体戦です。同じクラスや学年の最後の一人が進路決定するまで戦いは終わりません。進路決定した生徒は是非とも次の夢や目標に向け努力を続け、これから受験する仲間を応援してください。そして、卒業式を迎える時、「このクラスでよかったな。この学年でよかったな。芝西中でよかったな。もう少しこの仲間たちと一緒にいたいな。」と思えるよう、残り僅かな中学校生活を送ってほしいと思います。芝西中の1, 2年生、教職員も全員で、3年生を応援していきます。



そんな3年生をはじめとする全校生徒を応援するために「七転び八起き」という言葉を送りたいと思います。辞書で調べると「7回転ぼうとも、8回起き上がる気概で再起すること。すなわち多くの失敗にもめげず、そのたびに奮起して立ち直ること。」と書いてあります。失敗は成功のもととも言われます。大事なことは夢や目標をもち、それに向かって努力し続けることです。上手くいかなかった時に、その原因を分析し、次の取組に生かすことです。計画を立て直し、勉強の仕方や活動の仕方を変えていくことです。ピンチをチャンスととらえ、奮い立つことです。「夢をかなえる人は、夢をかなえるまであきらめない人」とも言われます。プロ野球ソフトバンク・ホークスの王 貞治 会長は「努力は必ず報われる。報われない努力があるのならば、それはまだ努力と呼べない。」と言われました。皆さんには無限の可能性があると思っています。自分を信じ、仲間を信じ、報われるまで努力してほしいと思います。中学・高校時代はまさにそのような粘り強い気持ちを育成する時期。それが一生を生き抜く礎となると信じています。

その様な粘り強い生徒を保護者、地域の皆様と、共に育成していきたいと思っています。ご協力、よろしく願いいたします。

【2月の行事予定】

日	曜	行事予定
1	月	
2	火	
3	水	
4	木	2年川越校外学習→延期
5	金	新入生保護者説明会→3/1(月)に延期
6	土	3年学力アップ教室⑩
8	月	
9	火	金曜授業
10	水	3年学年末テスト①
11	木	建国記念の日
12	金	3年学年末テスト② 火曜授業
15	月	3年県公立出願①
16	火	3年県公立出願②
17	水	事業部委員会 2年薬物乱用防止教室 部活動なし
18	木	3年志願先変更期間① テスト前部 活動停止期間 PTA常任理事会
19	金	3年志願先変更期間②
22	月	
23	火	天皇誕生日
24	水	木曜授業
25	木	1, 2年学年末テスト① 3年県公立入試事前指導
26	金	1, 2年学年末テスト② 3年県公立学力検査

【3月の主な行事予定】

- 1日(月) 県公立実技検査・面接 1, 2年実力テスト
新入生保護者説明会 14:00～
- 2日(火) 金曜授業
- 3日(水) 県公立追検査 木曜授業
- 4日(木) 水曜授業
- 5日(金) 火曜授業 3年生を送る会
- 8日(月) 入学許可候補者発表
- 9日(火) 水曜授業
- 10日(水) 金曜授業
- 11日(木) 火曜授業
- 12日(金) 月曜授業 卒業式準備(午後)
- 15日(月) 第49回卒業証書授与式 部活動なし
- 16日(火) 1, 2年合同朝会 水曜授業
- 17日(水) 火曜授業 事業部委員会 部活動なし
- 18日(木) PTA監査会、PTA三役会 14:00～
- 19日(金) 学年末保護者会 14:45～ 部活動なし
- 23日(火) 木曜授業 給食終了
- 24日(水) 金曜授業 1～3
- 25日(木) 新入生一日入学
- 26日(金) 令和2年度修了式

【GIGA スクール始めました】

1月13日(水)～15日(金)の各学年の総合的な学習の時間に生徒用のタブレットPCの初期設定などの活動を皮切りに、タブレットPCを利用した授業を開始しました。

授業にタブレットPCを利用する先生も日に日に増え、生徒もみるみるうちにタブレットPCの扱いに慣れていっています。各教科の取組は、HPをご覧ください。



【保護者の皆様へ】

緊急事態宣言を踏まえて以下のことに十分ご留意されますよう、お願いします。

- 登校前の健康観察の徹底を引き続きお願いします。
- マスク着用、手洗い、適切な換気、保湿等、感染予防の徹底をお願いします。
- 不要不急の外出を自粛してください。
- 発熱、風邪の諸症状等の体調不良時は学校をお休みさせてください。
- 同居者に体調不良の方がいる際は、お子さんの登校を控えさせてください。